Au moment de publier ce numéro, l'équipe de la Joie par les Livres est mobilisée par deux actions d'importance.

L'une est l'envoi à 85 bibliothèques d'Afrique d'une sélection de livres pour enfants. Chaque bibliothécaire, en lien avec ses jeunes lecteurs, s'exprimera sur chaque livre. Ce n'est pas la première démarche de ce type que nous menons. Mais pour la première fois, chaque livre est africain.

L'autre est l'organisation de l'exposition centrale de la Foire Internationale du livre pour enfants, en avril 1999, à Bologne. Cette Foire se tient chaque année, mais pour la première fois, l'exposition sera consacrée aux illustrateurs africains.

Par ailleurs, dans ce numéro de Takam Tikou, sont présentés une centaine de nouveaux livres africains...

Il est intéressant de voir comment la réflexion menée sur des ouvrages provenant majoritairement de l'étranger a permis de faire reconnaître aussi bien en Afrique que dans le monde l'édition africaine. Et ceci pour le plus grand bénéfice des enfants de ces pays qui peuvent ainsi découvrir le plaisir de lire dans des livres issus de leur propre culture.

> Marie Laurentin Viviana Quiñones Cécile Lebon